

Zwei Filme bei Kino im Kuhstall

Erlös wird der Jugendhilfe am Meer gespendet

■ Am Nachmittag gibt es Kino für Jugendliche und abends einen Frauenfußballfilm.

Nordenham. Kino einmal anders: Der Nordenhamer Ladies' Circle bietet in Zusammenarbeit mit dem Mobilen Kino Niedersachsen wieder „Kino im Kuhstall“ an. Am Sonnabend, 2. Juli, verwandelt sich Hof Coldewärf in der Nähe des E-Centers zum Lichtspielhaus. Traktoren und andere landwirtschaftliche Maschinen müssen einer Großbildleinwand weichen auf der zwei Filme präsentiert werden: Nachmittags um 16 Uhr gibt es eine Vorstellung für Kinder & Jugendliche – gezeigt wird die Detlef Buck Produktion „Hände weg von Mississippi“.

Abends um 20 Uhr heißt es

dann „FC Venus – Angriff ist die beste Verteidigung“. Diese „Gute-Laune-Kicker“-Komödie rund um die schönste Nebensache der Welt passt perfekt zur Frauen-Fußball-WM in diesem Jahr und amüsiert auch garantiert diejenigen, die sonst nichts mit Fußball am Hut haben.

Der gesamte Erlös wird dem Verein Jugendhilfe am Meer gespendet, der Kinder und Jugendliche bei der Bewältigung von Entwicklungsproblemen unterstützt und Erziehungshilfe leistet. Der Vorverkauf läuft bereits. Karten gibt es für drei Euro (Hände weg von Mississippi) und für fünf Euro (FC Venus) bei der Buchhandlung von Bestenbostel in der Marktpassage sowie bei Elektro Struß in Ellwürden.